

分かっている・・・ 飲酒運転する人間を どうやってやめさせるか？

酒気帯び運転の疑い 教諭を逮捕

基準の4倍以上のアルコールが検出

2019年05月26日 05時21分

25日午後11時前、奈良県の中学校の教諭の男(57)が、酒を飲んで車を運転したとして酒気帯び運転の疑いで逮捕されました。教諭の車が道路脇の縁石に乗り上げるのを後ろを走っていたパトカーを見つけ、詳しく調べたところ、基準の4倍以上のアルコールが検出されたということです。

「酒は抜けたと思った」

酒気帯び運転容疑で逮捕、基準値の2倍のアルコール検出

2019/5/24(金) 11:24

警察は23日午前4時33分ごろ、沖縄県の町道で酒気を帯びた状態で車を運転したとして、空軍上等兵(20)を道交法違反(酒気帯び運転)容疑で現行犯逮捕した。「酒は抜けたと思った」などと容疑を否認している。約2倍のアルコールを帯びた状態で車を運転した疑い。

深夜1時 飲酒運転 はみ出し、正面衝突

はみ出した車の助手席の女性死亡、4人重軽傷 21歳男逮捕

2019年5月26日 21時54分

26日午前1時前、群馬県で乗用車が対向車線にはみ出して車と正面衝突し、はみ出した乗用車の助手席にいた1人が死亡、4人が重軽傷を負った事故で、警察は、乗用車を運転していた塗装工(21)を逮捕しました。また、基準値を超えるアルコールが検出されたということです。

酒気帯びの疑い 縁石にぶつかる自損事故

「タクシー代がもったいないと思い、自分の車で休んでから運転した」

2019年05月25日 19時56分

25日午前2時50分ごろ、千葉県の病院に勤める看護師の男(36)が、酒を飲んで車を運転したとして、酒気帯び運転の疑いで逮捕されました。縁石などにぶつかる自損事故を起こして自ら警察に通報し、呼気から基準を超えるアルコールが検出されたということです。同僚と居酒屋で酒を飲み、帰る途中で、調べに対し、「タクシー代がもったいないと思い、病院に停めていた自分の車に戻ってしばらく休んでから運転した」と供述。

酒酔い運転 清掃車横転 一時通行止め

2019年5月26日 10時7分

25日午後4時ごろ、秋田県「の」県道で、清掃車が横転して4車線道路の片側2車線をふさぎ、1時間通行止めになった。警察は酒酔い運転の疑いで、清掃車を運転していた会社員の男(50)を現行犯逮捕した。